

26/04/2016

Los detalles de la novena capacitación regional de Mercociudades para la formulación de proyectos, fueron discutidos en una reunión celebrada el pasado 14 de abril, con la presencia del prefeito de Contagem, Carlin Moura, representantes de Mercociudades, de la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo (AUGM), de la Universidad Federal de Minas Gerais (UFMG) y del Instituto de Estudios Contemporáneos y Cooperación Internacional (IECInt). Moura destacó que esta acción va a reforzar la integración de Contagem en la Red.

---

“Esta es una oportunidad para extender lazos, proponer proyectos y programas que permitan acciones colectivas para cuestiones comunes entre los municipios. Es un honor para Contagem ser anfitriona de un curso de ámbito internacional. Estaremos siempre con las puertas abiertas para establecer nuevas asociaciones”, afirmó Carlin Moura.

Asistieron también a la reunión el secretario técnico de AUGM, Fernando Sosa; el asesor de Relaciones Internacionales de IECInt, Alexander Ganan; el representante de la Dirección de Relaciones Internacionales de la UFMG, Pedro Fiuza; la secretaria de Gobierno, Karla Roque; el asesor especial de la oficina del prefeito, Davidson Luiz Nascimento; y el gerente de Relaciones Internacionales de la Prefeitura de Contagem, João Paulo Oliveira.

La capacitación se desarrollará en dos etapas, una semana presencial en Contagem, y una virtual, con el asesoramiento a distancia durante tres meses, en las que se ofrecerán las herramientas para diseñar, implementar y evaluar propuestas de alta calidad e impacto en la región. Al mismo tiempo brinda el conocimiento para acceder a herramientas de financiación y cooperación locales, nacionales, regionales e internacionales.

Los interesados en participar tienen hasta el 30 de abril para inscribirse y competir por uno de los 20 lugares para la capacitación, que tendrá su etapa presencial del 6 al 10 de junio, en Contagem. La formación contará con los gastos de alojamiento, alimentación y transporte interno pagos, además de todos los materiales de trabajo.

Las ideas de proyecto postuladas deberán girar en torno la cooperación para la gobernanza y la innovación a nivel local y regional. “Tratamos de ofrecer condiciones para que los gobiernos locales puedan desarrollar políticas públicas dirigidas a la gobernabilidad, la innovación y la financiación, y se traduzcan en una mejor gestión y un mejor servicio a la población”, explicó Jorge Rodríguez, coordinador de la Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades.

En dicho contexto, se celebró en horas de la tarde una instancia de reunión con representantes del Gobierno de Minas Gerais, quienes mostraron un interés positivo por participar y colaborar en la iniciativa. La reunión se realizó en la sede del Banco de Desarrollo de Minas Gerais.

Asistieron de la misma: Rodrigo Perpétuo y Pedro Braga, director y asesor de Relaciones Internacionales de Minas Gerais; Paulo Funghi, director de Relaciones Internacionales de Contagem; Ronaldo Manassés, secretario ejecutivo de Territorio Metropolitano de Minas Gerais; Kjeld Jakobsen, consultor de IECInt; y Jorge Rodríguez, coordinador de la STPM de la Red.

Por otra parte, Kjeld Jakobsen informó que para aprovechar la realización de la capacitación habrá espacio para el debate abierto sobre el Mercosur, en el que podrán participar empresarios, organizaciones sociales y de gestión pública. “Es una oportunidad para los sectores de la sociedad que tienen un interés en el tema para participar y fortalecer el debate”, comentó Jakobsen.

Fuentes: Prefeitura de Contagem y Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades